

23/5/2016

H.E.Obaid Saif Al Zaabi  
Acting Chief Executive Officer  
Emirates Securities & Commodities Authority  
P.O. Box: 33733  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 00971 2 627 4600

سعادة / عبيد سيف الزعابي  
الرئيس التنفيذي بالإتابة  
هيئة الأوراق المالية والسلع  
ص.ب: 33733  
أبوظبي ، دولة الإمارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 00971 2 627 4600

**Subject: Media reports about charging ex-employee of DFM Company of document falsifying and money embezzlement:**

الموضوع: التقارير الإعلامية بشأن إحالة موظف سابق في شركة سوق دبي المالي للمحاكمة بتهمة التزوير والاستيلاء على مبالغ مالية:

Dears,

السادة الكرام،

Regarding the above mentioned subject on media reports published on Monday, 23 May 2016, and in line with its undisputed commitment to disclosure and transparency regulations, DFM Company (PJSC) hereby affirms the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه والمتعلق بما ورد في تقارير إعلامية نشرت اليوم الاثنين الموافق 23 مايو 2016، تود الشركة في إطار التزامها التام بقواعد الإفصاح والشفافية، التأكيد على ما يلي:

**Firstly;** the incident related to this law case, which has been discovered on 15 September 2015, did not cause any sort of loss, as the embezzled amount was immediately recovered in full. The amount is AED 448 thousands (Not AED Half billion as wrongly reported by one of the media companies).

أولاً: الواقعة محل القضية والتي تم كشفها بتاريخ 15 سبتمبر 2015 لم تسفر عن تعرضها لأي خسارة من أي نوع، حيث تم استرداد المبلغ الذي قام الموظف بالاستيلاء عليه على الفور وهو 448 ألف درهم إماراتي (وليس نصف مليار درهم كما ورد بالخطأ في إحدى وسائل الإعلام).

**Secondly;** the Company has promptly conveyed the incident to the concerned authorities in order to take the normal measures.

ثانياً: قامت الشركة على الفور بإبلاغ الجهات المعنية لاتخاذ الإجراءات المعتادة في مثل هذه الحالات.

Accept our sincere regards,



اسمه سعيد لوتاه  
أمين سر مجلس الإدارة

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

CC : Dubai Financial Market- Listing & Disclosure

نسخة لسوق دبي المالي - إدارة الإدراج والإفصاح